



Aventura en California con el Taycan Cross Turismo y la tienda de techo

21/11/2022 En la aventura Taycan Cross Turismo Glamping Experience, Porsche ha mostrado las cualidades y la funcionalidad de la nueva tienda de techo de Porsche Tequipment.

Glamping, palabra que proviene de "glamour" y "camping", se utiliza para describir una lujosa acampada bajo las estrellas. Por ejemplo, con la tienda de campaña instalada sobre el elegante y largo techo del Porsche Taycan Cross Turismo. Con esa combinación se han recorrido algunas de las pistas de tierra más accidentadas del sur de California.

Durante la Glamping Experience, la tienda se montó en el techo del Porsche Taycan Cross Turismo. Se trata de la carrocería más versátil del exitoso deportivo eléctrico, cuya unidad número 100.000 salió de la línea de producción el pasado 7 de noviembre, aproximadamente tres años después de que se iniciara la fabricación en serie. Al igual que las otras versiones, este verano recibió una amplia actualización.

La acampada nocturna tuvo lugar en las zonas más agrestes del Rancho Saddlerock, una extensa propiedad que ha sido escenario de innumerables vídeos musicales, anuncios, películas y series de

televisión, como El coche fantástico y El equipo A. En el día a día, el rancho se dedica a la cría de ovejas y ganado, así como a la producción de vino.

Acampada con el influencer Brock Keen

En el evento también estaba la estrella de las redes sociales Brock Keen (@996roadtrip), que realizó un viaje de ida y vuelta de 5.000 kilómetros con su mujer Sara y su perra Lucy en su famoso Porsche 911 de la generación 996, equipado con una tienda de techo. "He visto esta transición en los últimos cinco años, al pasar de la idea loca de colocar una tienda en el techo de un 911 hasta llegar a lo que estamos haciendo hoy".

"Después de recorrer casi 5.000 kilómetros, he acabado en Malibú, en las montañas, acampando con dos Taycan con tiendas de techo. Nunca habría soñado que podría ocurrir", comenta Brock Keen.

"Creo que la experiencia en su conjunto es algo realmente especial. La idea de que Porsche haya tomado nota en algún momento de mi trayectoria personal, que haya pensado que esto se podría hacer, es un poco sorprendente, un poco halagador. Viajar con esta tienda de campaña en un deportivo es mejor que hacerlo en un gran y viejo todoterreno, dando tumbos por unos caminos horribles. Quiero decir que vas a poder conducir por estas increíbles carreteras durante todo el día y montar una tienda de campaña en cualquier lugar de los Estados Unidos, para alcanzar estos panoramas sublimes".

El todoterreno entre los deportivos eléctricos

El Cross Turismo posee todas las cualidades que caracterizan al Taycan, como un rendimiento superior y una gran autonomía. A ello se añade un espacio adicional para la cabeza de los pasajeros de los asientos traseros y una capacidad máxima del maletero superior a 1.200 litros tras el gran portón trasero. Tiene de serie tracción total y suspensión neumática con ajuste de altura. Los elementos de diseño off-road incluyen protecciones en los pasos de rueda, secciones inferiores distintivas en la parte delantera y trasera y faldones laterales. Como elementos del paquete Offroad Design, está equipado con unos pequeños deflectores en los lados de ambos paragolpes, así como al final de los estribos laterales. Estos elementos aportan un aspecto exterior llamativo, a la vez que protegen de los impactos de piedras. La gama de modelos comprende cuatro variantes, desde el Taycan 4 hasta el Taycan Turbo S, con una potencia máxima cuando se utiliza el Launch Control entre 476 caballos (350 kW) y 762 CV (560 kW).

La tienda de techo de Porsche

Con la nueva tienda de techo de Porsche Tequipment, el deportivo se transforma en una habitación de hotel para los amantes de la naturaleza. Para la carcasa rígida, los compradores pueden elegir entre negro/gris claro y negro/gris oscuro, ambos con un logotipo PORSCHE en negro mate. Se puede instalar en el 911*, Macan, Cayenne, Panamera y Taycan, tanto con barras de techo como sin ellas.

En posición extendida, la superficie del suelo mide 210 x 130 centímetros. Lleva integrado un cómodo colchón de espuma de alta densidad. Las paredes de la tienda están hechas de una mezcla de algodón transpirable. Con cremalleras resistentes al agua y una cubierta de lluvia separada para la entrada, la tienda está diseñada también para el tiempo más húmedo. En el interior destaca el forro acolchado altamente aislante en color gris claro. La ventana en el techo y las dos ventanas laterales son de serie. Estas últimas pueden abrirse por completo para la ventilación. Una malla ofrece protección contra los insectos y una función adicional de oscurecimiento ayuda a mantener la luz fuera.

La tienda de techo Porsche se puede desplegar rápidamente. En primer lugar, se abren los cierres de seguridad con llave. A continuación, se levanta ligeramente la carcasa rígida y se abre con la ayuda de dos muelles de gas a presión. Después, se despliega la zona de los pies del suelo y se estabiliza con la escalera telescópica integrada. En este momento, ya está desplegada. El último paso es simplemente montarla y tensarla con los cuatro postes.

Hay disponibles otros accesorios opcionales de Tequipment. Entre ellos se encuentran una tienda interior, una manta térmica y un organizador de zapatos y bolsas.

*Los modelos GT, Cabriolet y Targa están excluidos

Consumption data

Taycan Turbo S Cross Turismo

Fuel consumption / Emissions

WLTP*

emisiones combinadas de CO₂ (WLTP) 0 g/km
consumo combinado de electricidad (WLTP) 24,0 – 22,5 kWh/100 km
autonomía eléctrica combinada (WLTP) 428 – 458 km
autonomía eléctrica urbana (WLTP) 519 – 561 km

Taycan Turbo Cross Turismo

Fuel consumption / Emissions

WLTP*

emisiones combinadas de CO₂ (WLTP) 0 g/km
consumo combinado de electricidad (WLTP) 24,2 – 21,3 kWh/100 km
autonomía eléctrica combinada (WLTP) 423 – 483 km
autonomía eléctrica urbana (WLTP) 533 – 613 km

*Further information on the official fuel consumption and the official specific CO emissions of new passenger cars can be found in the "Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen" (Fuel Consumption, CO Emissions and Electricity Consumption Guide for New Passenger Cars), which is available free of charge at all sales outlets and from DAT (Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Helmuth-Hirth-Str. 1, 73760 Ostfildern-Scharnhausen, www.dat.de).

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/es_ES/producto/2022/es-porsche-taycan-cross-turismo-glamping-experience-los-angeles-tienda-techo-30457.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/23c1c934-dee5-4b3b-b269-83ca5b071bdc.zip>